

Recherche

OK

Recherche
avancée

Accueil » A lire, à voir, à écouter » ISRAËL HOROVITZ-AU-FESTIVAL-D'AVIGNON » Israël Horovitz au festival d'Avignon

A LIRE, À VOIR, À ÉCOUTER Publié le 21 Juin 2013

Israël Horovitz au festival d'Avignon

+ partager

Tweet 1

J'aime 1

+1 0



Deux pièces, « Opus Cœur », par la compagnie Calliopé Comédie et « L'Indien cherche le Bronx », par la compagnie « J'y vais », et surtout la venue exceptionnelle de l'auteur au Théâtre du Verbe Fou pour une lecture de ses textes et un échange avec le public.



Un nombre impressionnant d'acteurs a joué ses pièces : Al Pacino, Dreyfuss, Diane Keaton, Terzieff, Depardieu, Birkin ... Le Premier tiendra l'affiche 10 ans au Montparnasse et assurera sa consécration parisienne. L'auteur transpose la réalité, l'enrichit, la dramatise pour lui donner cohérence, ampleur et intensité. Parfois absurde pour mieux nous faire réfléchir, souvent drôle pour mieux nous bluffer, toujours incisif pour mieux nous croquer. Il séduit sans complaisance ! Israël Horovitz fait partie des auteurs israéliens les plus lus et aimés des Français et c'est aussi au festival Off d'Avignon qu'il doit cette reconnaissance artistique dans sa continuité.

C'est donc tout naturellement qu'il reviendra, encore cette année, pour une lecture et une rencontre avec le public au Théâtre Littéraire du Verbe Fou, 95, rue des Infirmières, le 12 juillet prochain. Attention, il n'y a que 49 places. Dépêchez-vous de réserver +33 (0)4 90 85 29 90...